

Mahasiswa PKL Unimal Andil Memproduksi Inovasi Terbaru Strong Wines



Perwakilan mahasiswa PKL Agroekoteknologi Unimal Munda Rizki, Rido Elvin, Nur akmal dan Novi febienti menyerahkan pesanan produk strong wines kemasan botol besar ukuran 800 ml kepada bapak Bupati Aceh Tengah Drs. Shabela Abubakar sebagai jamuan tamu penting yaitu Jendral TNI AD berbintang dua Teguh Prasetyo yang di dampingi oleh Mugi Hardjo selaku Jendral manager Parkside Petro Gayo Takengon.

UNIMALNEWS | Takengon – Mahasiswa Praktek Kerja Lapangan (PKL) Program Studi Agroekoteknologi, Jurusan Budidaya Pertanian Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh mempraktekkan inovasi kopi terbaru dari olahan fermentasi buah kopi arabika menjadi produk semacam red wine (anggur merah), namun halal dan tidak mengandung alkohol. Produk Inovasi berlabel Strong Wines ini sangat digemari oleh masyarakat terutama pecinta kopi.

Minuman siap konsumsi ini di inovasikan oleh Moch Charis selaku manager KBQ Baburrayan sekaligus pembimbing mahasiswa PKL Agroekoteknologi Unimal. Produk Strong Wines ini di produksi oleh salah satu UMKM binaan KBQ Baburrayan Kecamatan Pegasing, Kabupaten Aceh Tengah, Kamis (18/08/2022).

Mahasiswa PKL tersebut Munda Rizki, Rido Elvin, Nur Akmal dan Novi Febienti. Keempat mahasiswa itu dengan konsentrasi Agronomi yang dibimbing oleh Dr Selvy Handayani dan Usnawiyah MP ini diperkirakan akan selesai pada tanggal 20 Agustus 2022 dan diharapkan kedepannya mahasiswa tersebut dapat memotivasi banyak kalangan khususnya mahasiswa dalam mengembangkan inovasi terbaru lainnya.

“Inovasi produk Strong Wines dari buah kopi ini menjadi satu – satunya inovasi terbaru yang ada di dunia perkopian yang diproduksi dengan cara difermentasi selama 30 hari. Produk Strong Wines siap minum ini mengandung berbagai macam khasiat di antaranya dapat menghangatkan badan dan melegakan pernafasan. Minuman ini cocok dikonsumsi oleh remaja hingga orang dewasa,” kata Moch Charis.

Ia menyebutkan, sebagai inovator sekaligus manager KBQ Baburrayan, Moch Charis menyampaikan bahwa produk ini akan menjadi produk unggulan jika terus dikembangkan.

“Wine kopi ini sangat cocok untuk penikmat kopi apalagi saat menggelar pertemuan atau acara-acara formal, selain halal wine yang kita produksi ini juga tidak memabukkan seperti wine pada umumnya,” ujar Moch Charis.

Tambahnya, inovasi ini diharapkan dapat menjalin hubungan atau kerja sama antara mahasiswa dengan salah satu UMKM yang ada di KBQ Baburrayan sekaligus dapat meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam menciptakan inovasi baru. [tmi]

Tanggal: 20 August 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),